

オホーツクの風

平成30年3月30日(金) 0021号

発行所
北見赤十字病院の
明日を考え支援する会
事務局
北見市緑ヶ丘1-10-16
Tel 0157-61-0684

北見赤十字病院 初期臨床研修医7名 修了証書を授与

平成30年3月1日午前9時、北見赤十字病院・大会議室(北館3階)で平成29年度・北見赤十字病院・初期臨床研修医7名への修了証書の授与式が挙行された。
会から代表他3名の役員が招かれて参列した。
平成28年4月、



全国各地からマッチングで北見赤十字病院に招聘されてから2年間、荒川副院長(臨床研修プログラム責任者)が組み上げた公式プログラムに従う、厳しくも温かい研修の日々であった。
吉田院長から正面に着席した初期研修医を修了した一人一人

に修了証書が授与された。
人生には良い時と、悪い時がある。良いときはどうしてか、悪いときはどうしてか、患者に寄り添う医師であって欲しいとご自分の経験を交えて、吉田院長は修了研修医にはなむけの祝辞を述べた。
荒川副院長は当院をふるさとと思ひ、患者さんのために何が出来るかを考える医師になつて欲しいと激励した。



通常総会開催

来賓に吉田院長

平成30年度(第9回) 通常総会開催
平成30年3月5日午後1時30分から北見赤十字病院の大会議室(北館3階)をお借りし、本会の
平成30年度・第9回・通常総会を開催した。
逢坂代表が総会の挨拶をし、来賓の吉



田院長を紹介した。支援する会には日頃大変お世話になっており、病院としても有り難く思っていると丁寧なおことは冒頭に戴いた。
昨年11月、日赤の全国病院長会議で、支援する会が継続的に主催している、研修医のイベント「北見での思い出づくりの集い」の事を発表した。
出席の皆さんから珍しいケースと高い評価を戴き、喜んで病院長の近況を話し挨拶を結んだ。
当会の代表が議長になり通常総会の議事の審議に入った。1号議案、平成29年度・事業報告から5号議案まで、原案通り可決し、午後2時40分に総会は予定通り終了した。